ALICIA EXTREME DANCE ACADEMY

7 de mayo de 2021

Asunto: Cursos Presenciales en Junio 2021 ya no serán Híbridos

Saludos,

Primero que todo, esperamos que estén bien y en salud junto a sus familias. Por este medio, les informamos que a partir del mes de junio 2021, los cursos presenciales, regulares y grupales ya no serán híbridos, puesto que ya están establecidos los cupos hasta un máximo del 30% de capacidad. Es decir, que de esta manera a partir de junio ya no se estarán emitiendo los comunicados referentes a las fechas que en el mes les corresponde asistir presencial y virtual, a las secciones presenciales.

Recuerden que los períodos de estudios de la institución corresponden de la siguiente manera:

- Semestre de Agosto a Diciembre
- Semestre Enero a Mayo
- Summer School Junio a Julio

De hecho, los espacios presenciales para junio ya hay muchos llenos en su totalidad, por ende, los exhortamos a que se comuniquen a admisiones para que puedan solicitar los programas intensivos o cursos de su interés para el período de estudio de junio a julio 2021. Por su parte, los cursos del semestre de agosto a diciembre 2021 ya están disponibles y de igual manera, se están separando los espacios presenciales y virtuales.

Cualquier pregunta nos puedes escribir a info@axdapr.com o llamando al 787-256-7717.

Cordialmente,

Alicia Oliveras, RAD RTS Directora, AXDA

AXDA: Cursos Presenciales en Junio 2021 ya no serán Híbridos / Publicado el viernes, 7 de mayo de 2021.